



成長の種

校長 山本 あさ子

日の出地区サマーフェスティバル(以下「サマフェス」と略します)には10年以上の歴史があります。今年、サマフェスはコロナ禍を経て復活。数年ぶりの開催に向けて、実行委員会の皆さんが覚えていることをたし算しながら準備を進めました。

サマフェスはとても価値ある行事です。一つは大人が見せる背中。自分の親や、顔を知っている大人たちが企画・推進し、地域を盛り上げ、人を楽しませる。これは子どもたちにとって何にもまさる教科書です。

そしてボランティアのつながり。中学校で手伝いをした卒業生が大人になって地域に戻り、お祭りを支える、そんなつながりが生まれています。

子どもたちにとって原体験はかけがえのない成長の種です。「サマフェス」は日の出っ子にとって、まさに最上の原体験の場なのです。実行委員会の皆様、本当にありがとうございました。



2学期開始!

楽しい26日間の夏休みが終わり、17日から2学期が始まりました。

廊下や教室に子どもたちの声が響き渡り、学校が元気さを取り戻しました。

2学期の始業式では、代表児童が夏休み中の思い出や2学期に頑張りたいことを発表してくれました。やる気に満ちた言葉から、2学期を迎えるにあたっての決意を感じました。

いよいよ長い2学期の始まりですが、終わってみればあっという間だと思います。

しっかりと目標を持ち、計画を立て、実り多い2学期にしてほしいと思います。



4時間授業と臨時休業のお知らせ

■9月11日(月)に職員会議(前期振り返り会)を行います。そのため、全学年4時間授業後、給食を食べてから下校(13:10頃)となります。

■9月15日(金)に岩見沢市内各中学校区で、小中連携合同研修会が実施されます。明成中校区(日の出小、明成中)は明成中を会場とし、小中学校の教職員が集まり、6つのテーマに分かれて合同で研修を行います。これに伴いまして、9月15日(金)は臨時休業といたします。

保護者の皆様におかれましては、ご理解の程よろしくお願いいたします。

暑い日が続きます…

8月の下旬を迎え、曆的には涼しい時期を迎えるはずですが、北海道ではめずらしい熱中症警戒アラートが発表されるなど、これまで経験したことのない暑い日が続いています。

学校でも上の階は下の階と比べると暑い状況なので、教室ではなく、プレイルームや1階のジョインルームなどを使用し、授業をしています。

1日も早くこの暑さが解消され、北海道らしい涼しい気候になることを願っています。



日の出明成コミュニティ・エリア サマフェス終わりました!

8月5日(土)に、サマーフェスティバルを開催しました。

この日は雨が降ったり止んだりのあいにくの天気でしたが、4年ぶりの開催ということもあり、このお祭りを心待ちにしていた人が多く訪れ、とても盛り上がりのあるサマフェスとなりました。

このサマフェスはボランティアの方々のおかげで成り立っています。ボランティアの方々、本当にありがとうございました!



9月の主な行事予定

- | | |
|--|----------------|
| 1日(金) 6年回復休業 | 19日(火) PTA草取り |
| 4日(月) 専門委員会 | 20日(水) クラブ |
| 6日(水) 人権教室(6年) | 21日(木) 芸術鑑賞会 |
| 11日(月) 4時間授業(全学年)
ふれあい集会
茶道教室(13:20~14:20) | 22日(金) 後期児童会選挙 |
| 12日(火) 社会見学(4年) | 25日(月) 茶道教室 |
| 13日(水) 稲刈り(5年) | 26日(火) 発育視力測定 |
| 15日(金) 臨時休業日 | 27日(水) 発育視力測定 |
| | 28日(木) 小中合唱交流会 |

※11日の茶道教室は13:20からです。